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Sitzung des Ausschusses für Klimaschutz, Umwelt und Ordnung am 12.01.2023 
Anfrage der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zu Fahrradständern am Riebeckplatz 
Vorlagen-Nr.: VII/2022/05056 
TOP: 
 
 
Antwort der Verwaltung:  
 
1. Wie schätzt die Verwaltung die Nutzung dieser Fahrradständer am Rondell ein? 
2. Ist eine Umsetzung der mobilen Anlage unterhalb des Busbahnhofes oder in der 

Nähe des Hauptbahnhofes möglich, um die Situation am Hauptbahnhof zu 
entspannen und die Nutzung zu ermöglichen? 

3. Wann werden die restlichen Fahrradständer aufgestellt? 
 
Bei neuen Angeboten ist von einer gewissen Anlaufphase auszugehen. Erfahrungsgemäß 
akzeptieren die Nutzerinnen und Nutzer aber kaum Umwege und größere Distanzen zu den 
eigentlichen Hauptnutzungszielen. Die Realisierung weiterer Standorte im Bahnhofsbereich 
hängt entscheidend von dem kurz- und mittelfristigen Baugeschehen im Umfeld ab: 
 

 Realisierung Fahrradparkhaus, 

 Realisierung Endstelle,  

 Zukunftszentrum. 
 
Vor diesem Hintergrund wird die Verwaltung die Fragen erst im Frühjahr abschließend 
beantworten können, sofern bis dahin die jeweiligen Aufgabenträger belastbare Aussagen 
treffen. 
 
 
 
 
René Rebenstorf 
Beigeordneter 


